

Madame, Monsieur,

La sécurité routière est un sujet à fort enjeu en France, puisque plus de 4000 personnes trouvent la mort chaque année sur les routes, soit un mort toutes les 14h environ.

Élu député, je défendrai une politique de prévention et de répression "intelligente".

Prévention en communiquant dès l'école primaire sur les bons comportements à avoir pour éviter les accidents de la route.

Répression "intelligente" en ne sanctionnant que les comportements à risque dont les études prouvent un lien direct ou indirect avec l'accident.

Il n'est pas question de mettre en place un "tout répressifs" dont le seul but serait de faire rentrer de l'argent dans les caisses de l'état.

Élu député, j'interpellerai le ministre des transports en charge de la sécurité routière par question d'actualité ou question écrite ou question orale sans débat afin que le cap qu'il donnera dans les comités interministériels aille dans ce sens.

Bien cordialement

Philippe MORENVILLIER

Ancien député

Candidat LR-UDI

5ème circonscription de Meurthe et Moselle

Majorité pour la France